

# 第2回国語科交流学習



10月8日(水)



郡山分校では、地域で書道教室を主宰されている柳沼湧様を講師にお迎えし、年間4回習字のご指導をいただいております。

今年度第2回目の今回は、わかば祭の作品展示に向けて、個人で取り組む課題と児童生徒が共同で取り組む作品にチャレンジしました。また、郡山市立郡山第五中学校のさくらぎ学級の生徒も制作活動と一緒に取り組みました。児童生徒が全員で取り組む作品のテーマの「元気 心にひびく美しい笑顔」は、中学部生徒からアイデアを出してもらったものをつなげて生まれたフレーズです。大きな筆で力強く書いた字を絵の具でカラフルに仕上げ、全員の思いがこもった世界で一つだけの作品が今年もできあがりました。子どもたちの力作を10月18日のわかば祭で展示いたしますので、お越しの際には、ぜひご覧ください。



活動が多い分、いつもより短い時間での制作でしたが、集中して取り組むことができました。



上級生が書き方のアドバイスをする場面も見られました。



郡山五中の友達と、休憩時間に共通の話題でやりとりを楽しむ様子も見られました。



模造紙4枚をつなげた大きい作品の完成です！！  
周りを彩るイラストは、テーマにちなんで「笑顔」が多く描かれていました。



筆やスポンジのスタンプに絵の具をつけて、思いのままに彩っていました。